



# JR 東日本会社の安全意識が低下！！

## 職業体験の中学生を乗務員室に乗せて営業運転！



これで乗客の安全・いのちを  
守れるのか??

過去にはイベント中に子供の誤扱いで  
列車が起動した過ちも・・・

7月9日から、京浜東北線において市からの要請を受けて JR 東日本会社の許可により中学生の職業体験が行われた。乗務員にも乗客にも一切周知されることなく実施されたため、乗務員の間で「子供が乗務員室に乗っていた。」「子供が運転席の小窓から顔を出していた。」などの話題でざわつく騒ぎとなった。会社に確認したところ「市から職業体験の一環」とのことだったが、過去には車庫でのイベント中に子供の誤扱いによって列車が起動してしまうという事故が発生したことがある。であるにもかかわらず、今回は営業運転中の乗務員室に乗せるという考えられない事象である。未来ある子供に見せてあげたい気持ちは否定できないが、飛行機の操縦席に乗せるだろうか？医師が手術中の手術室に入れるだろうか？乗務員室には様々な機器が搭載されており全ての列車を緊急停車させる機器、走行中にドアを開けることも可能である。保安装置を切られれば脱線・転覆、列車衝突を起こしかねない。安全・いのちを軽視した JR 東日本の度重なる不祥事が止まらない・・・

## 一体、JR 東日本の安全に対する意識はどうなってしまったのだろうか??